Je serai bref.

L'idée de mise en commun à la base du communisme est toujours d'actualité. Derrière la mise en commun il y a l'idée de partage des richesses matérielles , des connaissances et des cultures entre classes sociales , de l'environnement.

L'accès aux biens matériels de base s'est démocratisé non sans luttes. Cependant l'accès à des biens matériels , à un savoir et un environnement de qualité n'est encore possible que par les classes aisées. La question écologique de la protection de l'environnement est nécessaire mais il faut l'étendre à celle du partage de l'environnent entre les classes sociales.

Echard Jean François (93)